
Siracusa.  Parcheggio  Talete:
a  renderlo  "decoroso"  ci
pensa il privato
Sarà firmata a giorni la nuova convenzione tra il Comune di
Siracusa e la Russotti, impresa che sta realizzando un hotel a
 5  stelle  nell’ex  Palazzo  delle  Poste  di  Siracusa.  Entro
luglio la ditta privata porterà a termine degli interventi di
manutenzione ordinaria e straordinaria del parcheggio e della
terrazza  del  vicino  Talete.  Il  progetto  esecutivo  prevede
lavori strutturali e di decoro urbano per un investimento
totale di 619 mila euro. L’obiettivo è rendere il cosiddetto
“mostro di cemento” più funzionale, attutendo anche l’impatto
estetico e rendendo maggiormente godibile la terrazza.

Priolo.ISAB  ENERGY  Giornata
dell'Energia  Elettrica  2013.
Le immagini e le interviste
Oltre 250 studenti e professori di cinque istituti superiori
di  Siracusa  e  provincia  hanno  preso  parte,  alla  Giornata
dell’Energia Elettrica 2013. L’iniziativa, realizzata da Erg
ed Isab Energy Services, è inserita nell’ambito delle attività
di responsabilità sociale del Gruppo dedicate al mondo della
scuola.  I  ragazzi  dei  licei  “Corbino”  ed  “Einaudi”  e
dell’Istituto Paritario “Sacro Cuore” di Siracusa, e degli
istituti  superiori  “Archimede”  di  Rosolini  e  di  Palazzolo
Acreide,  accolti  dal  direttore  generale  di  Isab  Energy
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Services, Giancarlo Bellina, hanno visitato lo stabilimento
Isab Energy di Priolo, che produce energia elettrica dalla
gassificazione dei residui della raffinazione del petrolio,
venendo  a  contatto  con  tutti  gli  aspetti  relativi  alla
gestione  dell’impianto,  dalla  tecnologia  di  produzione,  al
mercato  dell’energia,  alla  sicurezza,  alla  protezione
ambientale. Nella “Cittadella dell’Energia”, la struttura di
accoglienza  organizzata  in  occasione  della  Giornata
dell’Energia Elettrica 2013, oltre a giocare a pallacanestro
con le atlete della Trogylos Basket di Priolo (società di cui
Isab Energy è sponsor), gli studenti hanno partecipato ad un
concorso, con in palio premi e gadget, attraverso il quale
hanno potuto testare il loro livello di apprendimento e di
sensibilità  sui  temi  della  sicurezza  e  della  protezione
ambientale illustrati nel corso della visita.

 

A  Priolo  la  manifestazione
per  salute  e  lavoro.  "Non
contro le industrie. Sviluppo
sostenibile insieme"
Un lungo corteo con alla testa diversi sindaci del siracusano.
Dal piazzale del Municipio di Priolo fino alla portineria sud
della zona industriale. Primi cittadini, sindacati (tranne la
Cisl), associazioni, deputati nazionali e regionali, semplici
cittadini. Tutti insieme per puntare ogni attenzione sui temi
della  “salute  e  del  lavoro”  nella  zona  industriale  e  nei
comuni  limitrofi.  Su  SiracusaOggi.it  le  immagini  e  le
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interviste.

Santa Lucia per i rettori dei
santuari  in  convegno  a
Siracusa
Si è concluso oggi  il 48° Convegno Nazionale dei rettori e
degli operatori dei santuari italiani. Per quattro giorni, a
partire da lunedì, cento rettori provenienti da tutta Italia
si sono confrontati a Siracusa sul tema della tenerezza di
Dio. Nono solo giornate di lavoro, perchè durante la loro
permanenza hanno anche potuto effettuare delle  visite guidate
serali,  per  vivere  i  luoghi  come  il  teatro  greco  e  la
catacomba  di  Santa  Lucia.  Ieri  pomeriggio  un  momento
particolare del convegno, con la celebrazione eucaristica in
Cattedrale, presieduta dall’arcivescovo di Siracusa Salvatore
Pappalardo. Al termine, la Deputazione della Cappella di Santa
Lucia ha eccezionalmente aperto la nicchia che custodisce il
simulacro della patrona Santa Lucia a un mese esatto dalla
festa. Il servizio di SiracusaOggi.it

Caso  Inda.  Parla  Roberto
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Visentin
Sul  caso  Inda  nato  dalle  dichiarazioni  dell’assessore
regionale Stancheris, arrivano oggi le precisazioni di Roberto
Visentin. L’ex sindaco di Siracusa era anche presidente della
Fondazione del Dramma Antico negli anni finiti oggetto della
contestazione dell’esponente del governo regionale.

Caso Inda. Le interviste con
Michela  Stancheris  e
Giancarlo Garozzo
Le interviste realizzate con l’assessore regionale Stancheris
e il sindaco di Siracusa, Giancarlo Garozzo in sequenza per i
lettori di SiracusaOggi.it. L’esponente della giunta regionale
 ha denunciato una gestione non chiara negli anni passati.
Conferma, però, che non è a rischio l’attività attuale nè
tanto  meno  il  Centenario.  E  spiega  che  non  c’è  nessun
collegamento con la candidatura di Siracusa a Capitale Europea
della Cultura che sarà dibattuta domani al Ministero, a Roma.
Deciso l’intervento del primo cittadino: “bene i controlli ma
tuteliamo l’istituzione Inda, patrimonio di Siracusa e voce
importante nell’economia siracusana”. Garozzo torna a chiedere
con forza che ritorni la normalità con la chiusura della fase
commissariale e la sua nomina a presidente, con tanto di cda e
soprintendente specie in una fase così delicata. A difesa
dell’Inda anche il deputato regionale Enzo Vinciullo. “Giù le
mani dall’Istituto, non consentiremo a nessuno di sporcare una
Istituzione culturale unica al mondo”.
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Cambio  al  vertice  della
Capitaneria  di  Porto  di
Siracusa.  La  Tella
sostituisce Sancilio
Cambio al vertice della Capitaneria di Porto di Siracusa. Il
passaggio di consegne tra i comandanti Luca Sancilio, che
lascia Siracusa dopo tre anni, e Domenico La Tella, che ha
prestato  servizio,  fino  a  pochi  giorni  fà,  a  Messina  è
previsto  per  venerdì  mattina,  nel  piazzale  antistante  la
Capitaneria.  Una  cerimonia  aperta  al  pubblico,  annunciata
questa mattina, nel corso di una conferenza stampa convocata
da Sancilio per i saluti di commiato e, al contempo, per
presentare  il  suo  successore.  Sancilio  ha  ripercorso
brevemente le principali tappe che hanno contrassegnato il suo
mandato a Siracusa. E’ partito dall’emergenza sbarchi degli
ultimi mesi, ma ha anche ricordato, tra gli altri momenti
importanti  dell’attività  svolta,  il  rinvenimento,  alcune
settimane fà, dei due chili di tritolo a Calabernardo. Poi la
vicenda legata alla scomparsa del comandante del peschereccio
“Fatima  II”,  Gianluca  Bianca,  di  cui  non  si  hanno  ancora
notizie e su cui indaga la magistratura. Sancilio ha parlato
di “importanti esperienze umane, oltre che professionali” e di
un “territorio che anche in svariate occasioni ha dimostrato
di  amare  il  proprio  mare,  anche  attraverso  interventi  di
privati  per  sostenere  iniziative  di  sensibilizzazione”.
Latella è arrivato in città la settimana scorsa. “I primi
giorni  –  ha  spiegato-  mi  sono  stati  utili  per  prendere
contezza  della  situazione.  Il  capitano  Sancilio  mi  ha
illustrato ogni dettaglio organizzativo ed ho avuto modo di
conoscere il personale di cui mi avvarrò e con cui spero di
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instaurare un rapporto umano simile a quello instaurato da chi
mi  sta  precedendo.  Un  aspetto  fondamentale,  tanto  quanto
quello professionale”.

Siracusa.  "Util  service",
lavoratori  senza  stipendio.
Sit-in davanti al Vermexio
Non percepiscono lo stipendio da due mesi e questa mattina i
lavoratori della cooperativa “Util Service”, che svolge la
propria  attività  per  conto  del  Comune  di  Siracusa,  a  cui
fornisce i servizi complementari, hanno protestato, insieme
agli ex lavoratori socialmente utili dell’Eternit, davanti a
palazzo Vermexio chiedendo un intervento incisivo da parte del
sindaco,  Giancarlo  Garozzo.  Al  termine  del  sit-in,  una
delegazione dei dipendenti, guidata dal segretario provinciale
della  Filcams  Cgil  di  Siracusa,  Stefano  Gugliotta,  hanno
incontrato il primo cittadino. Garozzo avrebbe assicurato la
convocazione di un incontro con i vertici della cooperativa,
per chiarire i termini del problema. L’ente sarebbe in regola
con i pagamenti nei confronti dell'”Util service”. Ragione in
più, secondo la Filcams, per pretendere il pagamento puntuale
delle spettanze, che ammontano a 500 euro al mese per ciascun
dei  lavoratori.  Dubbi  anche  sul  futuro  occupazionale  dei
lavoratori quando, a dicembre, scadrà la proroga dell’appalto.
La  prospettiva  emersa  sarebbe  quella  di  un’ulteriore
slittamento dei termini, di un paio di mesi. Poi, la gara
d’appalto. Cauto ottimismo, dopo la riunione con il sindaco,
da parte dei rappresentanti del sindacato. Su FM Italia è
intervenuto al telefono proprio Gugliotta, durante Free Pass
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con Oriana Vella. Ecco cosa ha detto.

Siracusa  Via  Lentini,  i
residenti:  "Strada
pericolosa".  La  video
Segnalazione
Via  Lentini  a  Siracusa  resta  una  strada  pericolosa  e  i
residenti temono che nessuno, tra quanti hanno le competenze
per intervenire, se ne stia preoccupando adeguatamente. Un
cittadino, Davide Salerno, si fa portavoce di questa protesta
che, in realtà, è stata anche oggetto di una petizione. Le
segnalazioni sarebbero state numerose. Non solo quelle “di
gruppo”, ma anche di singoli cittadini. La richiesta è quella
della messa in sicurazza che “non una sola volta è stata al
centro  dell’attenzione  del  Comune,  tanto  da  contare  8
ordinanze, svariati consigli di quartiere, sopralluoghi della
polizia municipale e di assessori, dirigenti, consiglieri”.
Nonostante questo, via Lentini resta priva di marciapiedi e di
illuminazione,  è  occupata  da  cassonetti  dell’immondizia  in
luoghi  in  cui  invadono  la  corsia  di  marcia,  l’uscita  dai
condomini  sarebbe  particolarmente  problematica  e,  per
abitudine, si commetterebbero parecchie infrazioni al Codice
della Strada.
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Siracusa.  Convegno  Nazionale
dei Rettori e degli Operatori
dei Santuari Italiani
Al via a Siracusa i lavori del 48° Convegno Nazionale dei
Rettori e degli Operatori dei Santuari Italiani. Ieri il primo
appuntamento nella basilica del Santuario della Madonna delle
Lacrime. A fare gli onori di casa, don Luca Saraceno, rettore
della basilica mariana siracusana. Il convegno proseguirà sino
al  prossimo  venerdì.  Alle  giornate  di  studio  e  confronto
saranno alternate anche visite alle bellezze di Siracusa. Con
un  appuntamento,  mercoledì,  anche  per  i  fedeli  e  devoti
siracusani. Il servizio.
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